

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.643 • CEUTA Jueves 11 Julio de 1946 • EJEMPLAR: 40 CMS

LA BOMBA ATÓMICA hizo explosión a mil yardas del acorazado "Nevada"

El almirante Blandy desmiente las noticias circuladas de que estallara antes del tiempo calculado

En la próxima prueba se espera que los restos de los buques sean lanzados a tres kilómetros de altura

En aguas de Bikini, 10. — El almirante Blandy ha manifestado que la bomba atómica arrojada sobre la laguna de Bikini hizo explosión junto al buque de transporte "Gillian" a unas mil yardas de distancia del acorazado "Nevada" y que si hubiera hecho explosión cerca del mismo, se habría hundido en la misma forma que el "Gillian" o hubiera quedado completamente destrozado.

Los buzos que han examinado el "Gillian" en las profundidades del mar, han comprobado que descendió abierto verticalmente en dos partes, destruida la chimenea y completamente desmantelada. El barco de transporte se fue a pique con tal rapidez que en las fotografías obtenidas poco después de la explosión, ya no aparecía.

El almirante Blandy ha desmentido rotundamente las informaciones circuladas de que la bomba estalló en el aire antes del tiempo calculado y afirmó que por el contrario, hizo explosión precisamente a la altura de seada. — EFE.

Una columna de agua de 20.000 pies : : : : : :

A bordo del "Mout Mackinley, en aguas de Bikini, 10. — El vicealmirante Blandy ha manifestado que espera que durante la segunda prueba de la bomba atómica, emerja de la superficie del mar una columna de agua de unos 20.000 pies de altura. — EFE.

STALIN hará una visita a TEHERAN

El viaje lo hará acompañado de Molotov, después de la Conferencia de la Paz

Teherán, 10. — Stalin visitará Teherán después de la conferencia de la paz, según anuncia el diario "Stareh".

El jefe del Gobierno soviético devolverá la visita que realizó a Moscú el primer ministro persa, Sultaneh, Agrega el diario que acompañarán a Stalin el ministro de Asuntos Exteriores soviético, Molotov, y un grupo de asesores y periodistas.

La noticia no ha sido confirmada oficialmente, aunque se dice que la invitación de Gobierno persa fue enviada a Moscú hace algún tiempo. — EFE.

Ha sido detenido el autor del robo de los restos mortales de Mussolini

Confesó haber dirigido la operación en el cementerio milanés

La Policía no puede hacerle declarar donde está enterrado el cadáver

Los restos de los buques serán lanzados a tres kilómetros de altura : : : : :

Frente al atolón de Bikini, 10. — En sus declaraciones a los periodistas acerca de la próxima prueba de la bomba atómica, el vicealmirante Blandy manifestó que se espera que los restos de los buques alcanzados serán lanzados a tres kilómetros de altura. La onda expansiva submarina producirá un gigantesco surtidor y se cree que la columna de agua tendrá de 600 a 700 metros de diámetro, elevándose a unos 3.000 metros de altura sobre la superficie.

El capitán de corbeta Revelle, oceanógrafo de la escuadra, calcula que el surtidor tendrá más de un millón de toneladas de agua. Algunos hombres de Ciencia esperan que la bomba produzca olas de 30 metros de altura, pero el promedio se calcula en 21 metros. — EFE.

Roma, 10. — El autor del robo de los restos mortales de Benito Mussolini, Mauro Rana, ha sido detenido.

Cuando se disponía a tomar el tren en la estación de Milán, Rana fué detenido por la Policía Italiana que lo trasladó a Roma inmediatamente.

Sometido a un minucioso interrogatorio, confesó ser quien dirigió la operación en el cementerio milanés.

Agregó que el cadáver se encuentra actualmente en las inmediaciones de Milán. A pesar de los esfuerzos de la Policía, el detenido no ha confesado el lugar fijo. — EFE.

BYRNES PRESENTA UN PROYECTO PARA LA FIRMA DEL TRATADO DE PAZ CON ALEMANIA

Conforme a las reglas de procedimiento acordadas, los tratados preparados por los ministros de Asuntos Exteriores serán sometidos a la aprobación de los 21 Naciones Unidas

Serán invitados varios países no miembros de la Conferencia

LOS IDIOMAS OFICIALES SERAN EL INGLES, FRANCÉS Y RUSO

Las reglas de procedimiento para la Conferencia de la Paz : : : : : :

París, 10. — Las reglas de procedimiento propuestas para la Conferencia de la Paz, según acuerdo de los ministros de Relaciones Exteriores de los cuatro grandes, comprenden, primeramente:

Los tratados de paz, preparados por los ministros de Asuntos Exteriores en París, serán sometidos a la aprobación de la Conferencia plenaria, que estará integrada por un representante de cada una de las 21 naciones unidas. Se formarán comisiones, cada una de las cuales estudiará cada tratado de paz, por separado y estas comisiones informarán a la asamblea plenaria para que decida definitivamente sobre dichos tratados.

Una comisión general coordinará los trabajos de las distintas comisiones. Se constituirán

comisiones de índole económica, territorial, política y militar, cada una de las cuales entenderá en los asuntos que especialmente afectan a su índole, referentes a los diversos tratados de paz.

Todas las comisiones podrán formar subcomités para estudiar detalles particulares de cada asunto.

Serán invitadas, Rumania, Bulgaria, Hungría y Finlandia, para que expongan sus puntos de vista de acuerdo con las condiciones que van a ser tratadas. También podrán ser invitados otros países que no son miembros de la Conferencia.

Los idiomas oficiales serán inglés, francés y ruso.

Bajo la dirección de la Secretaría General, que será nombrada en la primera sesión de la Conferencia, se formarán una secretaría administrativa, compuesta por empleados del Gobierno francés, una secretaría para or-

EN SANTANDER "HABLA" UN GATO

EL FENOMENO FUE OBSERVADO POR UN MEDICO EMINENTE

Con estos mismos títulos, el diario "Informaciones", de Madrid, publica una curiosa noticia, que, por su indudable interés, recogemos y damos a conocer a nuestros lectores:

Si se tratara de un fenómeno relatado por gentes incultas lo atribuiríamos a uno de tantos casos de alucinación colectiva. Pero son personas de una clase social elevada las que lo han observado. Entre ellas figura un personaje de la talla científica del famoso cirujano don Vicente Quintana, uno de los pocos hombres que poseen un monumento público en vida.

En Santander ha "hablado" un gato. Al menos ha emitido unos sonidos en los que se pudieron percibir claramente los vocablos "¡Callad, dejadme!", repetidamente. No puede suponerse que se trate de una broma ni de un experimento de esa habilidad llamada vulgar e impropriadamente "ventriloquia". El momento en que el fenómeno se produjo no era apropiado. Se produjo durante un duelo.

Hace unos días falleció en Santander la respetable señora doña Tomasa Quintana de Gómez Acebo, perteneciente a una ilustre familia de la capital de la Montaña. Velando el cadáver se encontraban personas conocidísimas en la residencia de la familia, situada en la Magdalena. De pronto alguien oyó unos lamentos. Una señorita de la familia aseguró que un gato "se quejaba y hablaba". Sucesivamente, otras personas afirmaron lo mismo, entre ellas el eminente cirujano don Vicente Quintana.

Vueltos al lugar donde se encontraba el animal, lo hallaron en un rincón de la cocina, y vieron y oyeron como, moviendo la boca, repitió durante diez minutos los vocablos: "¡Dejadme, dejadme, callad, callad."

El hecho ha ocurrido así, y tenemos a la vista una carta que se refiere a manifestaciones de testigos.

Inútil decir que el suceso corre transformado por la imaginación popular, por todo Santander, donde es objeto de todas las conversaciones.

Probablemente se trata de un caso de remedo de la voz humana, común a varios animales, pero hasta ahora sólo registrado entre ciertas aves. No es imposible que el gato oyera repetidamente aquellas palabras a su ama enferma, y que, en su instinto puramente de orden inferior, remedara su sonido, exaltada su elemental naturaleza por la oscura percepción de la muerte.

Naturalmente, a pesar de los autorizados testimonios del hecho, lo acogemos con las naturales reservas en espera de una confirmación y de un dictamen científico si a ello hubiera lugar.

Sería curioso comprobar que no sólo ciertas aves, sino ciertos mamíferos serían capaces de repetir sonidos semiarticulados, remotamente parecidos a la voz humana.

Violento ataque en «Izvestia» contra los angloamericanos

Dice que utilizan los alimentos de la UNRRA como medio de presión política en el mundo

Londres, 10. — En el más violento ataque de esta naturaleza que hasta ahora se ha publicado en el periódico oficial "Izvestia", de Moscú, S. S. G. G. Rodetzky denuncia el proyecto de ley de crédito de la UNRRA presentado a la Cámara de Representantes y dice que "es una flagrante violación a la autonomía de la UNRRA" tendente a de tener prácticamente los abastecimientos de la misma, a Rusia Blanca y a Ucrania.

El autor reprocha duramente a los angloamericanos el utilizar los alimentos como medios de presión política en todas las partes del mundo. — EFE.

DESPUES DE LA PRIMERA EXPLOSION ATOMICA EN BIKINI

El contralmirante Parson, director técnico; el vicealmirante Brandy, el general Mac Auriffi y el general Kenet, se entrevistan para sacar conclusiones de la primera explosión atómica en Bikini.



APOLO

Sesión continua desde las 5.15.
TEMPORADA DE VERANO
A PRECIOS POPULARES
MERCURIO FILMS presenta la
producción Paramount

La noche del 16 de enero

Interesante película policíaca.
Único día de proyección

Mañana
Reposición de la gran película
nacional de CIFESA

BOY
con LUIS PEÑA, ANTONIO VICO,
MARIEMMA y PILAR SOLER.

Próximamente:
AL SON DE LA MARIMBA



SANTORAL DEL DIA

11 de julio, jueves.—Santos
Pío I. Papa; Juan, obispo; Clin-
deo, Abundio, presbíteros; Jena-
ro, Pelagia, Sidonio, Marcelino,
Sabino, Cipriano, mártires; Bb.
Vicente Ladicio, Bartolomé, mártires.—Rito simple. Ornamentos
rojos.

PIA UNION DE SAN ANTONIO
El próximo sábado día 13, a
las nueve de la mañana, es cele-
brará en la Iglesia de Santa Ma-
ría de los Remedios, una misa
cantada pro culto a San Antonio
a la que quedan invitados cuantos
devotos del Santo Taumaturgo
deseen asistir.

A continuación de este acto
religioso, se distribuirán 375 pa-
nes de medio kilo entre los necesi-
tados que vayan provistos del
correspondiente vale.

Por la tarde a las ocho, ex-
posición del Santísimo, Santo Ro-
sario, ejercicio en honor de San
Antonio, bendición y reserva.

EN HONOR DEL C. DE JESUS
Mañana segundo viernes del
mes, se celebrará en la parro-
quia de los Remedios, los cultos
que mensualmente dedica a su
titular la Guardia de Honor del
Sagrado Corazón de Jesús. Ten-
drá lugar a las ocho de la tar-
de.

VIRGEN DEL PILAR

En el Santuario de Nuestra
Señora de África y ante el altar
de la Santísima Virgen del Pilar,
se celebrará mañana día 12 una
misa de Comunión general, a las
nueve horas, que se dedica a la
Asociación de su nombre.

SANTORAL PARA MAÑANA

12 de julio, viernes.—Santos
Joaquín, fundador; Nabor,
Félix, mártires; Hermágoras,
Paulino, obispos; Fortunato, diá-
cono; Marciana, Virgen; Epifania,
Proció, Hilarión, mártires; Viven-
tolo, Paterniano, obispos. Rito
doble. Ornamentos blancos.

**IGLESIA DE NUESTRA SEÑORA
DE AFRICA**
Mañana viernes, a las 9 y
media se dirá una misa en la Ca-
pilla de Nuestro Padre Jesús
Nazareno.

AMAYA

TINTORERIA
Teñidos y limpieza en seco

MONTE DE PIEDAD Y CAJA DE AHORROS DE CEUTA

PREMIOS AL AHORRO

En el domicilio de esta Entidad, calle Isabel Gabral nú-
mero 9, tendrá lugar públicamente el sábado a las 6 de
la tarde, el sorteo de los premios correspondientes a los me-
ses de Abril, Mayo y Junio, consistentes en CIENTO pesetas
mensuales, entre todos los imponentes de esta Caja, que ten-
gan un saldo superior a cincuenta pesetas, y movimiento en
el presente año. Por el presente, se invita al público en ge-
neral, a que asista a dicho acto.
Ceuta a 10 de Julio de 1946.

Automovilismo continúa celebrando con gran solemnidad la festividad de su patrón SAN CRISTOBAL

Conforme habíamos anunciado,
en la mañana de ayer a las 11,
se celebró en la Iglesia de Nues-
tra Señora de África, solemne
función religiosa en honor de
San Cristóbal, Patrón de Auto-
movilismo.

Asistieron al acto, altas auto-
ridades militares y civiles, Exce-
lentísimos señores generales,
Ayuntamiento y representaciones
nutridas de todos los Cuerpos
que guardan la plaza, y orga-
nismos civiles.

El templo había sido exorna-
do con gran gusto, y el altar
lucía una espléndida iluminación.
Actuó la capilla parroquial con
sus primeras voces y coros.

Hicieron los honores a los in-
vitados el teniente coronel jefe
del Servicio de Automovilismo
de Marruecos y señores jefes
del mismo.

A las 12'30 hubo un reparto
de premio a los obreros y tropas
de todos los servicios siendo mu-
chos los repartidos.

Al mediodía, fué servida una
espléndida comida extraordinaria
a la tropa, habiendo asistido a
ella, jefes y oficiales de la uni-

dad. La orquesta dirigida por
Orozco, amenizó el almuerzo con
escogidas composiciones de su
vasto repertorio.

Por la tarde, a las 18'30 se
celebró el anunciado partido en-
tre una selección del Campo de
Gibraltar y el equipo de Auto-
movilismo, en el que se litigaba por
una hermosa copa.

A las 22'30 fué repetida la
función teatral que reseñábamos
en nuestro ejemplar de ayer,
que fué repetida para que asis-
tiesen a ella los jefes, oficiales,
suboficiales, C. A. S. E., familias
e invitados, habiendo obtenido el
mismo lisonjero éxito que en la
noche anterior.

Para hoy, jueves, día 11,
está anunciada a las 11 horas
en la Iglesia Parroquial de los
Remedios, una solemne Misa de
Requiem en sufragio del alma de
los caídos del servicio.

Por la tarde a las 18'30 en el
Estadio Alfonso Murube, se cele-
brará el final del torneo copa
jefe del Servicio, entre los equi-
pos finalistas, siendo entregada
al final dicha copa a aquel que
resultare vencedor en el torneo.

Movimiento de barcos

MARTES DIA 9

"Santa Filomena", de Melilla,
con carga general.

"Ricardo R.", de Sevilla, con
corcho.

"Ría de Arés", de Málaga, con
carga general.

"Darro", de Melilla, con car-
ga general.

"Astur", de San Pedro del
Pinatar, con sal.

"María R." de Huelva con mi-
neral.

"Ciudad de Algeciras", a las
17'30, con correo, pasaje y car-
ga general.

Salida

"Fuerteventura", para Melilla,
con correo, pasaje y carga gene-
ral.

"Cabo Quintres", para Málaga,
con carga general.

"María Martínez", para Tán-
ger, con carga general.

"Ricardo R." para Palamós,
con caucho.

"San Luis Palmera", para Pal-
ma de Mallorca, con carga gene-
ral.

"Ciudad de Algeciras", para
Algeciras, con pasaje y carga ge-
neral.

Visita a las instalaciones de Ybarro'a

En la tarde del pasado martes
fueron visitadas las instalaciones
petrolíferas de la Casa Ybarro'a,
por un gran número de autori-
dades y destacadas personalida-
des de la ciudad.

Entre los asistentes, observa-
mos la presencia del Excmo. se-
ñor general jefe del IX Cuerpo
de Ejército don Francisco Del-
gado Serrano, Excmo. señor De-
legado del Gobierno general don
Enrique Rodríguez de la Herrán,
ilustrísimo señor alcalde de la
ciudad don José Rojas Feigens-
par, Excmos. señores generales
de Ingenieros señor Buendía y de
Infantería señor Martínez Espar-
za, ilustrísimo señor Delegado
Provincial de Trabajo, Delegado
del Ministerio de Trabajo don
Luis Sánchez Blanco, ingeniero
jefe de la Junta de Obras del
Puerto, don Marcelino Martínez
Gatena, presidente y secretario de
la Cámara Oficial de Comercio y
Navegación señores Delgado Bra-
kemby y Olivencia, subdelega-
do de Hacienda señor Muñoz, ins-
pector provincial de Trabajo don
Antonio Cazalla, director del Ba-
ñó Hispano Americano don Jesús
Arizaga, secretario de la Junta
de Obras del Puerto señor Solís,
Interventor del Depósito Franco,
Ingeniero jefe de Industria, re-
presentante del jefe de Fuerzas
Navales, y otras destacadas per-
sonalidades de la ciudad.

Hicieron los honores a los visi-
tantes el Delegado de la Casa Y-
barro'a don Luis Delgado Brakem-
by, y los apoderados de la mis-
ma señores Rosende y Duruaga.
Fué hecha una de las más in-
fluencia visita a todas las insta-

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Se pone en conocimiento de
los Sres. propietarios de estable-
cimientos de bebidas, restauran-
tes, etc., que de orden de la Su-
perioridad queda suspendido el
aumento del 20% a que se re-
fiere la Orden del Ministerio de
Hacienda del 14 de mayo ppsd.^a
publicada en el B. O. del Estado,
n.º 137 del día 17 del mismo
mes.

Oportunamente se publicará
nueva nota acerca de la próce-
dencia de volver a percibirlo.
Ceuta, 10 de Julio de 1946.
EL DELEGADO.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Aviso:

Por el presente se pone en
conocimiento de todos los seño-
res detallistas del gremio de te-
jidos que hasta la fecha no ha-
yan retirado el cupo que les ha
correspondido, que tienen de pla-
zo para hacerlo hasta las 12 ho-
ras del próximo sábado 13 del
actual, significándoles que caso
de no hacerlo en el indicado pla-
zo, se entenderá renuncian a
ello, siéndoles recogidos los faci-
lites por esta Junta.

Lo que se hace publico para
conocimiento y cumplimiento por
los interesados.

Ceuta, 11 de Julio de 1946.
El Presidente,
Vicente García Arrazola.

Molina S. L

Electricidad juguetería loza y cristal
Papeles pintados

Los afanes, los desvelos en torno
al cinema español se han desbor-
dado y se precisa encauzarlos en
provecho de España

CERVANTES

Hoy desde las 5.



Mañana:
EL DIFUNTO ES UN VIVO
Por Antonio Vico.

Delegación del Ministerio de Trabajo

INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCION

El B. O. del Estado número
186 de fecha 5 del corriente mes
publica dos resoluciones de la
Dirección General de Trabajo,
aclarando dudas surgidas en de-
terminados extremos de la Re-
glamentación Nacional de Trabajo
en las Industrias de la Construc-
ción y Obras Públicas, de gran
interés para todas las empresas
afectadas por dichas Ordenanzas
de trabajo.

Conviene destacar, que con-
forme a dichas disposiciones, la
gratificación del 18 de julio, Fies-
ta de Exaltación del Trabajo, de-
be ser abonada íntegramente a
cuantos productores, hallándose
al servicio de una Empresa el día
1 de abril último, continuarán
trabajando en la misma en 1 de
julio. Los ingresados después del
1 de abril o que hubieran cesado
entre dichas fechas, percibirán
la gratificación prorrateada de su
importe en relación al tiempo
trabajado, tomando en todo
caso el límite de 1 de abril, fe-
cha en que se inicia la vigencia
de la Reglamentación.

Ceuta a 10 de julio de 1946
El Inspector general, D.lega-
do de Trabajo, Luis Sánchez Blan-
co

AMATFILMS

se lo propone

Forjando al técnico y forjando al artista

por los más prestigiosos profesores
y en colaboración con Productoras
y Estudios Cinematográficos

Preparación técnica y preparación artística

Correspondencia e informe:

Amatfilms Central Madrid

Plaza Comandante Morenas 5
T. 18714.

Anúnciese en EL FARO

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie
de obra
DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

Dr. Juan Martínez Figueroa

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falanga Española 11

TEATRO ANDALUZ

Hoy única sesión a las 8 presentando un magnífico programa de Variedades el conjunto

«Destello Andaluz»

en un marco de alegría y un ambiente de temperatura agradable.

Precios populares.

Mañana debut de la escultural y bellísima bailarina MELY CASALONGA

En sesiones de 8 y 11 noche.

Subdelegación de Hacienda

Señalamientos que serán puestos al pago el próximo día 11 del actual:

Administrador de la Aduana de Tetuán.

Chavero y Cia, S. L.; José María Borrás; Juan García; César de Miguel; Habilitado del Juzgado de Primera Instancia; Canciller del Consulado de España en Larache; Antonio Fernández García.

Ceuta, 9 de julio de 1946.

El Subdelegado de Hacienda, Enrique Moreno



Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta

Presión media: 766'1.

Temperatura máxima a las 14: 23'0.

Temperatura mínima a las 2: 18'3.

Temperatura media: 20'6.

Humedad relativa media 88%

Dirección dominante del viento: SE.

Velocidad media del viento: 28 kilómetros.

Horas de sol: 9'55.

Lluvia en las 24 horas: 00.

Estado del cielo nuboso.

Estado del mar: marejadilla.

La sesión del Ayuntamiento

Presidida por el alcalde, señor Rojas y con asistencia de los tenientes de alcalde señores Moyá, Arizala, Jiménez, Quero y Coto, celebró en la tarde de ayer la Permanente su acostumbrada sesión semanal.

Es leída una moción del tercer teniente alcalde señor Coto, pidiendo que se repare un muro del cementerio de Sidi Embarek pues a causa de su mal estado sirve para que gentes desaprensivas hagan mal uso de aquel lugar. Además, propone que se hagan las gestiones necesarias para que sea creado un organismo musulmán español competente, para que se encargue del cuidado y conservación no sólo de esta Mezquita sino de otras varias que hay en la población. El señor Coto es informado de que este cuidado no compete al Ayuntamiento, y que debe ser la Delegación de Asuntos Indígenas la que se ocupe de ello. Se toma el acuerdo de gestionar cerca del dicho Delegación que se hagan gestiones cerca del ministro de Bienestar Social, para que facilite los medios para que estas reparaciones sean hechas. El Ayuntamiento, por su parte, ofrecerá un nuevo terreno para que sirva de cementerio, ya que el actual, por las informaciones que hay, está totalmente ocupado.

COMISION PRIMERA (HACIENDA)

Es leído un informe del presidente de la Comisión, relativo a la reorganización de Intervención. Por él se propone para ocupar interinamente el cargo de asesor del actual interventor accidental, señor Muro, a don Antonio Martín Arboto, jefe de negociado del Cuerpo Pericial de Contabilidad del Estado, al que supone con títulos suficientes para ello. Asimismo propone que en concepto de gratificación se le podría entregar al finalizar la interinidad una suma que en su día se determinaría, si bien se habrá de hacer constar que la gratificación mínima mensual, habrá de ser de 1.000 pesetas.

A la Sección Femenina de Falange, que pide una subvención

para ayudar a los gastos del mantenimiento de 15 plazas de camaradas de Ceuta en albergues de verano, se le contesta que una vez esté fijada la cantidad que ha sido recaudada en la suscripción pública hecha recientemente, el Ayuntamiento aportará el resto hasta cubrir el total del valor necesario para cubrir los gastos de dichas 15 camaradas.

Con relación al informe relativo a la adquisición de un automóvil para prestar servicios del Ayuntamiento, cuya propuesta fue hecha por el señor Quero en una de las sesiones pasadas, la comisión de Hacienda deja la cuestión a resolución de la Permanente, por no haber en el presupuesto capítulo que ampare este gasto. La Permanente se pronuncia porque es imprescindible la adquisición de este coche para atender determinados servicios que en la actualidad obligan a invertir muchas e importantes cantidades en taxis, y se faculta al señor Quero para que haga las gestiones necesarias para la adquisición del mismo, recomendándole solememente que en la elección procure que el vehículo adquirido resulte realmente práctico, sin ponerle límite en el precio.

COMISION 5.

Es dada lectura del proyecto de programa de festejos, que se eleva a la suma de pesetas 185.000, sin que en este total estén incluidos los gastos para el montaje de la plaza de toros.

El programa agradó mucho a los señores tenientes de alcalde y fué dada la conformidad absoluta con la propuesta de los gastos.

SECRETARIA

De la rectificación del padrón de habitantes recientemente realizada, han resultado las siguientes cifras: número de habitantes de derecho 56.252; habitantes de hecho, 60.350.

ARQUITECTO

Ha sido expedida una certificación de 3.000 pesetas a favor del contratista don Juan Pizarro, por obras realizadas en el apedero que se construye en la barriada de Sanjurjo.

OFICIOS

Es leído un oficio del Excmo. señor delegado gubernativo de Ceuta retransmitiendo otro del Gobierno General de las Plazas

de Soberanía, diciendo que S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, ordena quede en suspenso el gravamen de usos y consumos, ordenado recientemente por el Ministerio de Hacienda.

Se da cuenta de un telegrama del señor alcalde del Ayuntamiento de Cádiz, dirigido al de Ceuta y su Pleno, expresando las atenciones de que se les hicieron objeto durante su visita a nuestra ciudad.

RUEGOS Y PREGUNTAS

El teniente alcalde, señor Quero, somete a la consideración de la Permanente, que teniendo en cuenta la gran significación de la fecha 18 de julio, día memorable de la iniciación del glorioso Movimiento salvador de España, ha pensado que sería una nota simpática y de gran comprensión por parte del Municipio, el obsequiar a los funcionarios municipales con una gratificación que no se atreva a fijar, pues sólo dependerá de lo que dictamine la Hacienda. El señor Moyá, presidente de dicha comisión, manifiesta que él no puede anticipar nada, ya que antes de todo habrá de informar Intervención, por ser ésta la que conoce cómo se encuentran los diferentes capítulos del presupuesto. Que desde luego ve con simpatía la cuestión, y que por su parte sólo facilidades habrá de encontrar. El señor Arizala dice, que debe ser tomado el acuerdo de gratificar a los empleados municipales con un mes, que es lo que hacen todas las dependencias del Movimiento, así como los Ministerios de Hacienda y Trabajo y otras entidades del Estado. El señor Moyá le contradice en lo que respecta a Hacienda, pero, añade, que el ruego pasará a Intervención y se hará cuanto se pueda para complacer al señor Quero.

El señor Arizala inicia sus ruegos, preguntando si la barriada Orgaz depende en su cuidado del Ayuntamiento. Al responderse que sí, manifiesta que las viviendas que existen allí están en condiciones verdaderamente lamentables de conservación y que procede el hacer una obra de reparación urgentemente. Manifiesta que otro tanto ocurre con las casas construidas con los fondos del paro obrero, levantadas próximo al Hospital Militar. Se le contesta que el entretenimiento de dichas casas es prácticamente imposible, por el mal trato que les dan los vecinos. Aún no hace tres meses que se hicieron obras por más de 7.000 pesetas, y por lo que dice el señor Arizala, ya están otra vez en el mismo estado.

(Pasa a la página 5)

Noticias Locales

ENHORABUENA

La enviamos al aventajado estudiante don Juan García Manruita, que aprobó con brillantes notas el examen de Estado. Nuestra felicitación a tan aplicado estudiante y a sus familiares.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 192.

A LA PENINSULA

En el vapor correo de ayer marchó a la Península el médico-oculista, don Arcadio García de Castro, al que deseamos un feliz viaje.

FRENTE DE JUVENTUDES

Ayer marchó en el vapor peninsular para seguir a Covaleja, pueblecito de la provincia de Soria, una representación de este Frente de Juventudes que asistirá a los cursos de mandos en el Campamento Nacional "Francisco Franco", instalado en dicho lugar.

Les deseamos un feliz viaje y grata estancia en tan importante campamento.

BAUTIZO

El pasado domingo recibió las aguas del Jordán un precioso niño hijo de don Gregorio Basurco y de su esposa doña María

Angeles Martínez, distinguida familia de la localidad.

Actuaron de padrinos la bella señorita María Luisa Mori y don José Gabino García.

Asistieron numerosos invitados que fueron obsequiados espléndidamente en el domicilio de los señores de Basurco, donde se celebró una agradable fiesta que se prolongó largo rato.

Reciban los familiares del nuevo cristiano nuestras felicitaciones por tan grato acontecimiento familiar.

EXAMENES DE ESTADO

En los exámenes de Reválida del Bachillerato, celebrados últimamente en Tetuán, ha obtenido la calificación de Sobresaliente la bella y encantadora señorita Conchita Verdú Verdú, hija de nuestro buen amigo don José Verdú Vicent, del comercio de esta plaza.

Nuestra más cordial enhorabuena.

VISITA DE INSPECCION

En el día de ayer, estuvo en nuestra ciudad don José Ibáñez, funcionario inspector del Ministerio de Educación Nacional, en visita de inspección reglamentaria al Instituto Hispano-Marroquí de Segunda Enseñanza, y Escuela

JOYERIA La Esmeralda COMPRA DE ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES, PAPELETAS MONTE DE PIEDAD. VALANGU ESPAÑOLA 6 Teléfono 795. PAGA TODO SU VALOR

la Normal de Maestros. Nuestra bienvenida, deseándole grata estancia en Ceuta DE MADRID

Por vía aérea llegó ayer a Tetuán, viniendo luego a nuestra ciudad, el presidente de la Cámara de Comercio don Luis Delgado Brakembury, el que permanecerá unos días en esta ciudad.

Nuestra más afectuosa bienvenida.

¿UN MILAGRO en Valencia de las Torres?

Cuando un enorme fuego amenazaba con destruir la población intervino el sacerdote, quien expuso el Santísimo y cambió el viento, lográndose la extinción del incendio

Badajoz, 10. — En los egidos del pueblo de Valencia de las Torres, se produjo un incendio, quemándose numerosas haciendas de mieses, propiedad en su mayoría de pequeños agricultores.

El fuego tomó gran incremento rápidamente y favorecido por el fuerte viento reinante se transformó en un volcán de llamas, hasta el punto que hubo un momento en que se temió incluso por la seguridad de la población ya que con los elementos con que se contaba era imposible de todo punto atajarle ni impedir

que se propagara. En este punto, el sacerdote subió a lo alto de la torre y desde allí expuso al Santísimo, en cuyo momento cambió la dirección del viento bruscamente lo que aprovecharon los vecinos para hacer los necesarios contra fuegos que condujeron a la localización y siguiente extinción de las llamas.

Las pérdidas se calculan en unas 120.000 pesetas.

El pueblo entero luchó denodadamente para sofocar el incendio. — CIFRA



La Liga es torneo interesante para unos cuantos clubs

Y se debe procurar que lo sea para todos

Por ser una lucha que se ventila por el sistema de puntos y por las consecuencias que estos suelen acarrear, el aliciente principal del Torneo Nacional de Liga ha radicado y seguirá radicando siempre en esos lugares de la clasificación que llevan consigo ascensos, descensos y promociones.

Se viene observando sin embargo, temporada tras temporada, que de este gran aliciente no suelen participar todos los clubs, puesto que si es cierto que al iniciarse la competición todos ellos abrigan las más firmes esperanzas, idénticas probabilidades, no es menos cierto que mediado el torneo la lucha queda reducida a las evoluciones de una docena escasa de ellos: tan solo a los que pueden alcanzar los primeros lugares que suponen el ascenso y a los que se encuentran en los últimos, seriamente amenazados por el descenso o la promoción.

Una medida acertadísima para aumentar el interés de esta competición en todas sus Divisiones sería la de que tales ascensos y descensos se vieran también aumentados. Porque de ser esto así, no solo se conseguiría que todos mantuvieran el interés y el esfuerzo hasta el final, sino también que traería como consecuencia que las mencionadas Divisiones se vieran remozadas anualmente, con el consiguiente atractivo y originalidad para los aficionados, un poco cansados ya de ver actuar casi siempre a los mismos equipos.

Una Primera División de la que hubieran de descender seis clubs supondría un acierto indiscutible. Porque a esos 6 clubs amenazados por la pérdida de su categoría se unirían otros 4 con posibilidades de alcanzar el título de campeón y porque evidentemente los cuatro restantes vivirían las inquietudes de ser alcanza-

Ayer en Alfonso Murube

Automovilismo venció a la selección del Campo de Gibraltar por ocho tantos a tres

En un partido muy movido del que no estuvieron ausentes las buenas jugadas y una exquisita corrección

Con un gran lleno se jugó en la tarde de ayer el encuentro Automovilismo - Selección del Campo de Gibraltar, que terminó con la victoria de los locales por 8 tantos a 3.

Los equipos a las órdenes del señor Mena presentaron estas formaciones:

Selección: Bautista; Caballero, Arana; Tuti, Rivero, Puyol; Abad, Duarth, Barrachina, Miguelín y Carrasco.

Automovilismo: Samuel; Victorero, Pepín; Martín, Lesmes, Gil; Oliva, Guerrero, Torres, Lolo y Cuca.

Superioridad manifiesta de los automovilistas, más compactados, más entrenados y sobre todo más eficaces. La Selección no

dos por los que descienden o gozarían de probabilidades para desbordar a los favoritos. Y tenemos por tanto a los 14 participantes empeñados en una lucha tan larga como reñida, que ha de durar forzosamente desde el principio al final del torneo.

Más interés aún en Segunda División donde, si seis han de ascender y otros seis descender, ninguno de sus 14 integrantes podrá descuidarse lo más mínimo. Interés éste que se verá aumentado al verse engrosada aquella División, por los seis primeros divisionistas que descienden y cuya participación con los segundos no cabe dudar contribuiría a un aumento de afición, una grata novedad y grandes entradas en taquilla.

¿Que al año siguiente vuelven a ascender? Es lógico y hasta natural que la clase y la potencialidad terminen por imponerse. Pero de su actuación por los terrenos de Segunda, quedará un indiscutible y provechoso beneficio económico. Y una laudable contribución a elevar el nivel del fútbol medio español. Que es, con un aumento de esfuerzo e interés, lo que pretendemos al proponer que deberían ser aumentados los lugares clasificatorios. Por arriba y por abajo.

PEGUAR

dió señales de vida más que mediada; la segunda parte, en que, constantemente animada por el público trenzó algunas meritorias jugadas a ras del suelo y marcó sus tres goles.

Del bando local destacó su tripleta media, así como Lolo, que, volvió a mostrarse interior fácil en el pase y, en el tiro, enlazando constantemente. Entre los seleccionados causaron buena impresión su medio derecha Tuti y el ala izquierda del ataque, donde Miguelín se ganó muchos apiausos por su codicia, entusiasmo y pundoar.

Marcaron por el Automovilismo: Torres (3), Lolo (2), Lesmes, Cuca y Guerrero, y por la Selección: Miguelín, Abad y Duarth.

En la segunda parte se vieron algunas jugadas de verdadero mérito tanto por parte de los automovilistas como de los del otro lado del Estrecho y todo el partido se desarrolló en un ambiente de gran simpatía y absoluta corrección.

Un buen partido, interesante siempre pese a la superioridad local del que el numeroso público salió satisfechísimo. Lo destacado en él no fué ciertamente el tanteo, sino el entusiasmo que derrocharon todos y el buen fútbol que a ratos nos ofrecieron. Agasajo a la Selección : : :

Terminado el encuentro de Alfonso Murube, el Servicio de Automovilismo obsequió a los jugadores y directivos de ambos equipos a una copa de vino español en el Vicentino, acto que también contribuyó a estrechar los lazos de hermandad que une a aquellos y que discurrió en medio de gran camaradería y amistad.

El teniente coronel jefe del Servicio, don Antonio Prados Peña, pronunció unas breves palabras para expresar su agradecimiento a los jugadores resaltando que el partido cobraba gran valor por haberse desplazado algunos jugadores ingleses junto a los españoles. Felicitó a todos e hizo votos por el engrandecimiento del fútbol de las dos orillas del Estrecho y por la prosperidad de las dos naciones. Fué muy aplaudido.

Una fiesta, en fin, muy simpática, digno colofón al gran choque celebrado horas antes.



LA NOVENA A NUESTRA SEÑORA LA VIRGEN DEL CARMEN

Continúa con gran brillantez, la celebración de la novena a la Santísima Virgen del Carmen, habiéndose colocado un servicio micrófonico, que lleva hasta un altavoz colocado al exterior del templo, todos los actos religiosos, que se celebran y que son seguidos por una gran cantidad de personas, que no teniendo cabida, se sitúan en el exterior.

Según ayer se nos informa, el itinerario este año, se extenderá a fin de poder llegar hasta la plaza del Generalísimo Franco, donde ante la Iglesia Central de Nuestra Señora de la Palma, se entonará solemne Salve, por los marineros de esta Comandancia de Carabineros.

Oportunamente daremos completos detalles sobre esta salida procesional.

FUNCION A BENEFICIO DEL SECRETARIADO DE CARIDAD

Para el próximo día 17, se celebrará con todo detalle la celebración de una magna función infantil, cuyos ingresos se destinan al fondo del Secretariado de Caridad. Intervienen pequeños artistas que con sus bailes y canciones, deleitarán a los asistentes.

LA FERIA SALESIANA DEL PROXIMO DOMINGO

No cabe duda que este año la celebración de la feria salesiana en el próximo domingo día 14, va a ser un éxito rotundo y total.

Según el programa, habrá disparos de cohetes en abundancia, elevación de globos y fantoches, concursos infantiles de sevillanas y de trajes regionales, para niños y niñas; carrera de cintas gran número de instalaciones, donde poder adquirir juguetes y objetos útiles, libros, cuentos etc. y todo ello con la sola moneda de los "vales" de las catequesis.

La feria dará comienzo a las seis en punto de la tarde y el próximo domingo, publicaremos su programa completo.

En la Clínica de Urgencia, fué

ATROPELLO

asistida Francisca Bautista González de 5 años, domiciliada en la Estación de San Roque, la cual en el indicado lugar había sido atropellada por el camión SE-9038. Fué asistida convenientemente.

CARNET RE LA VIDA LOCAL

De paso De Granada y para Tetuán, pasaron la señora doña Manuela

Montilla Cano, acompañada de su hermana Carmen, convaleciente de reciente operación realizada en Granada.

Descámsle buen viaje y mejoría a la enferma.

DELEGACION DE CIEGOS El número premiado en el pasado día 9 lo fué el 211.

Montilla.

Comisariado Español Marítimo S. A.

Agencia de Ceuta

Nos complacemos en poner en conocimiento de las personas y Entidades interesadas en el tráfico marítimo, que a partir del día doce del corriente nuestras oficinas estarán instaladas en el número once de la calle Teniente Arrabal, principal izquierda.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra CUARENTA ctmos.

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6.

BATERIAS cocina, gran surtido. Ferrería "El Aguila". Frente a Mutua de Ceuta.

SE VENDE camarita doméstica de hielo. Razón esta Administración.

SE VENDEN doce sombrillas para playa. Razón Bar La Vinicola.

Pérdida

PERDIDA. Bolso negro moruno en camioneta Benzú pasado domingo conteniendo prendas, llavero. Ruégase devolución este periódico.

Alquileres

CEDO habitación para matrimonio. García, 12.

Varios

HOTELES, Restaurantes. "La Ni queadora" platea, niquela, cu biertos, accesorios. Falange Española 106.

Boletín de suscripción

Don ... domiciliado en ... se suscribe al Diario "EL FARO", de Ceuta, por la cantidad de Ptas 8'05 mensuales.

Ceuta, ... de ... de 1946.

Firma.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24, MADRID.

Representación en Ceuta

Milán Astray, 7. Teléfono 798



SEGUROS GENERALES CEUTA Calvo Sotelo, 10

UNDERWOOD Academia de Mecanografía Almacén de música PRECIOS ECONOMICOS

M. Fernández Benitez L. S. FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en el cursal de TETUAN: Luneta, 37

La sesión del Ayuntamiento

(Viene de la página 3.) Continuando el señor Arizala, dice, que en los jardines de la Alhambra hay muy poca luz, que debe ser incrementada. Se propone colocar allí algunas farolas que han sido retiradas de otros lugares después de hacer en ellas una reparación. Refiriéndose a dicho jardín, el alcalde, señor Rojas, da cuenta a la Permanente, de que hizo suspender las obras de jardinería que se realizaban, por estimar que al final del jardín, dando espaldas a la vía del tren, hay una hermosa explanada, que considera que bien arreglada con abundante arena, debería quedar para el juego de los niños, idea que es aceptada con verdadera satisfacción. El señor Arizala, manifiesta, que precisamente en aquella parte que da a la vía del tren, sería necesario levantar un muro de contención.

El señor Quéro, pregunta la causa de que aún no haya sido derribada una casa que hay próxima al Ayuntamiento por su parte de atrás que está apuntalada desde hace ya varios años. Se le contesta que su derribo junto con el de otras varias casas está en estudio, para un plan de obras que se quiere sea de próxima realización.

Y estos fueron los principales asuntos tratados en esta sesión municipal.

La primera conferencia de Prensa del Nehru

Manifiesta que el Congreso no aceptará ningún tratado impuesto al país por Gran Bretaña

Bombay, 10. — El Pandit Jawaharlal Nehru, en su primera conferencia de Prensa desde que fué nombrado presidente del Congreso Nacional indio, ha manifestado que el Congreso no aceptará ningún Tratado impuesto al país por Gran Bretaña, como tampoco permitirá que intente perpetuar sus intereses en la India. — EFE.

Anúnciese en EL FARO



DELEGACION: ABADIA EL ABASI NUMERO 2. TELEFONO 2042

CONCURSO DE CANTO Y DE VIOLIN

La Regiduría Central de Cultura, ha convocado dos concursos, uno de canto y otro de violín, en el que pueden participar las camaradas afiliadas a S. F. y las sindicadas.

CONCURSO DE CANTO

1.º CANCIONES. — Las camaradas participantes deberán cantar tres canciones que se insertan en las Bases, y presentar cuatro canciones de libre elección de las que el Tribunal podrá elegir dos.

2.º Las obras de libre elección deberán seleccionarse entre las llamadas clásicas (bien sean extranjeras o españolas).

CONCURSO DE VIOLIN

Para las participantes en el concurso de Violín, no se ha impuesto obra obligada a interpretar por las dificultades que ac-

Hoy se darán a conocer los resultados oficiales de las elecciones MEXICANAS

Miguel Alemán sigue teniendo mayoría en todos los distritos

Méjico, 10. — Las últimas cifras extraoficiales de las elecciones presidenciales mejicanas; aún incompletas, confirman que Miguel Alemán tiene la mayoría de votos en todos los distritos electorales.

Las últimas cifras de los votos escrutados en la capital son Miguel Alemán 45.000 y Ezequiel Padilla, 34.000. — EFE.

Méjico, 10. — Según las informaciones extraoficiales Miguel Alemán lleva a su favor 686.801 votos y Padilla 130.921.

Estos cálculos representan menos de la tercera parte de los votos.

Los resultados oficiales se cree serán anunciados mañana jueves. — EFE.

EL Dr. LANDAHL gratuitamente impresionado de su visita a las ciudades alemanas

Manifiesta que no encontró caras hostiles y que la población se dedica a su trabajo sin ocuparse de política

Londres, 10. — Después de visitar diversas ciudades alemanas ocupadas por las tropas británicas, regresó a esta capital el presidente de la misión de Educación, doctor Landahl.

Ha declarado a los periodistas que ha quedado gratamente impresionado por el sistema de educación utilizado por las autoridades británicas.

Subrayó que no encontró caras hostiles durante su viaje y que la población civil se dedica a sus menesteres sin ocuparse de política.

Declaró finalmente que la misión inglesa ha visitado varios campos de concentración donde se hallan prisioneros alemanes y que éstos tienen un aspecto físico muy saludable. — EFE.

La conferencia de los cuatro grandes

(Viene de la primera)

Todas las decisiones de la Asamblea, tendrán que ser adoptadas por mayoría de votos.

Las recomendaciones serán adoptadas por los dos tercios de los representantes. — EFE.

Byrnes presenta un documento sobre la firma del Tratado de Paz con Alemania París, 10. — El secretario de Estado norteamericano, Byrnes, ha entregado a sus colegas de la Junta de ministros de Asuntos Exteriores un documento relativo a la firma del Tratado de Paz con Alemania.

Está redactado en los siguientes términos: "Aunque no existe un Gobierno alemán con el que

se pueda concertar un Tratado de Paz, es de la mayor importancia que los aliados se pongan de acuerdo cuanto antes sobre las condiciones de paz que pudieran desear que acepten las autoridades alemanas. El acuerdo entre los aliados sobre este proyecto de Tratado de Paz es necesario para que sepan los fines a que debe dirigirse la ocupación y administración de Alemania por los aliados.

Por lo tanto, proponemos que cada miembro de la Junta nombre un delegado especial que disponga de tiempo suficiente para representar a su Gobierno en la preparación del Tratado de Paz con Alemania.

Los delegados especiales mencionados recibirán instrucciones para empezar inmediatamente un estudio detenido de los problemas planteados por la paz y preparar el borrador del tratado correspondiente. También deberán presentar el borrador de los informes provisionales sobre el progreso de sus negociaciones, que dirigirán a la Junta.

Al mismo tiempo, dispondrán su labor de modo que la Junta de ministros pueda preparar un borrador del Tratado de Paz con Alemania y someterlo a una Conferencia de potencias aliadas que se convocará para una fecha, fijada por la Junta de ministros de Asuntos Exteriores. — EFE.

Las incautaciones soviéticas de bienes alemanes en Austria será objeto de discusión

París, 10. — Esta mañana se reunió la Subcomisión especial para las colonias italianas, que está estudiando las condiciones en que han de ser administradas éstas en el período que transcurre hasta la determinación de su destino definitivo.

Se cuenta con que la orden de las autoridades soviéticas en Austria, de incautación por las mismas de los bienes alemanes en dicho país, será tema importantísimo de discusión de los ministros de Asuntos Exteriores de los cuatro grandes, creyendo-

La independencia económica de Austria está amenazada por los soviets

En el Foreign Office se declara que las potencias aliadas se ocuparán de la cuestión esta semana

Londres, 10. — La incautación por los soviets de bienes alemanes en Austria amenazaría la independencia económica de este país, según declaraciones hechas por el portavoz del Foreign Office a los periodistas.

Agregó que los ministros de Asuntos Exteriores de las cuatro grandes potencias aliadas se ocuparán de esta cuestión a últimos de esta semana.

Subrayó que el Gobierno británico y el norteamericano opinan que solo deben considerarse como bienes alemanes los que pertenecían a estos países de 1938. — EFE.

La entrevista ha sido calificada de cordial y cooperativa, pero se desconocen los detalles de la misma.

La Asamblea Nacional se ha reunido con el fin de discutir la orden soviética de incautación de todas las propiedades alemanas situadas en la parte oriental de Austria. — EFE.



Se confirma la suspensión de las deportaciones

Viena, 10. — Se confirma que las autoridades soviéticas han suspendido o aplazado las deportaciones de alemanes de toda la zona de ocupación rusa en Austria oriental.

Un portavoz del Ministerio del Interior austriaco declaró a los periodistas que en las 24 horas pasadas no se han registrado movimientos de trenes, aunque las informaciones que se reciben en Viena son incompletas.

El ministro de Asuntos Exteriores austriaco, celebró anoche una conferencia con el comandante en jefe de las tropas soviéticas, general Kurosov, en el cuartel general de éste.

Nairobi (India), 10. — Aga suimanes de la India inglesa se encuentra enfermo en cama con elevada temperatura y una recepción que iba a celebrarse en honor de su jubileo de diamantes, ha sido aplazada por tiempo indefinido.

Aga Khan fué pesado en diamantes en marzo de este año, al celebrarse en Bombay su 69 aniversario.

Para lograr su peso, se necesitó una cantidad de diamantes valorada en diecisiete millones de dólares, aproximadamente, y cantidades de bricopantes por valor de 800.000 dólares. — EFE.

Puerto Rico, 10. — El conocido banquero e industrial, Marcelo Oben, de 63 años de edad ha sido muerto a tiros por un empleado de su fábrica de azúcar.

El agresor, después de cometido el crimen, se suicidó con la misma arma.

El agresor Mariano Ortiz, de 25 años de edad, disparó también el sábado último contra una sirvienta de Oben, sin llegar a alcanzarla.

Según la policía, el móvil del crimen es que Ortiz se hallaba enamorado de la sirvienta y mató a Oben porque éste le había ordenado que no apareciese más por su casa.

Oben era presidente de la Asociación de Industriales azucareros de Puerto Rico. — EFE.

Nanking, 10. — Las tropas comunistas chinas han intensificado sus ataques en las provincias de Honan y Hupe en el centro de China.

En la región de Hushan, en la provincia de Tatuno Shansi, el tráfico ha quedado paralizado y los comunistas han declarado zona militar a dicha provincia. — EFE.

El 20 aniversario de la elevación a la presidencia del general Carmona

De todos los puntos del país se reciben mensajes de adhesión al presidente de la República

Lisboa, 10. — Los diarios destacan la inteligente labor del jefe del Estado, general Carmona, al frente de los destinos del país, con ocasión de cumplirse el 20 aniversario de su elevación a la Presidencia de la República.

Con este motivo todos los miembros del Gobierno felicitaron al general Carmona, haciéndole a primera hora de la mañana

por teléfono el señor Oliveira Salazar.

De todos los puntos del país se han recibido mensajes y saludos de adhesión al presidente de la República portuguesa. — EFE.

Anúnciese en EL FARO

Los accidentes de circula- ción en los Estados Unidos

En un año 98.000 muertos y 10.300.000 heridos

El Presidente Truman ha con-
vocado una conferencia de la So-
ciedad de Carreteras, en la que
se tratará de uno de los más im-
portantes problemas actuales: La
reducción de accidentes de cir-
cuación.

Según el Presidente del Con-
sejo Nacional de Seguridad, se-
ñor Hed H. Dearborn, durante la
guerra, el número de muertos y
de heridos a causa de accidentes
en los EE. UU. ha sobrepasado
a las pérdidas sufridas por las
fuerzas armadas americanas en
los campos de batalla.

Tan solo en el pasado año,
98.000 neoyorquinos, entre los
que figuraban 20.000 niños, mu-
rieron a consecuencia de acci-
dentes de toda índole, y por lo
menos 10.300.000 personas fue-
ron heridas, de accidentes, du-
rante todo el año, representando
esta cifra los efectivos más ele-
vados alcanzados por el ejército
americano.

El Presidente Truman ha co-
mentado esta situación, declaran-
do que, "era imposible imaginar
que la nación perdiera la guerra
a causa de los accidentes, des-
pués de haberla ganado contra
las potencias del eje, lo que no
puede ocurrir, y no ocurrirá."

Los americanos, ansiosos de
viajar, han comenzado a circular
nuevamente, ya que la mayor par-
te de ellos se vió relegada a per-
manecer junto a la chimenea du-
rante la guerra a causa de las
diversas restricciones. Las liber-
tades nuevamente concedidas --
ya que todas las restricciones que
pesaban sobre el tráfico por car-
retera han sido suprimidas --
han tenido como consecuencia
un desencadenamiento de perso-
nas que se van de vacaciones o
de excursión, que sobrepasan,
incluso, el de los años record
1940 y 1941.

Este brusco aumento del tráfico
y del número de accidentes
de circulación, se ha producido

a pesar de que los EE. UU. no
han fabricado coches de turismo
durante los últimos tres años y
medio.

La fabricación ha sido comen-
zada nuevamente el primero de
junio pasado pero los problemas
planteados por la transformación
de la industria y por las huelgas,
han restringido la producción
para el resto del año a menos
de 84.000 coches, mientras que
el 1929 era de 4.587.400.

Antes de la guerra, los EE. UU.
poseían más de 30.888.000 ve-
hículos de motor matriculados,
mientras que en el resto del mun-
do existía poco más de 10.000.000.
La actual demanda de nuevos
automóviles, se calcula en unos
17.000.000 lo que significa que
la población de los EE. UU. ro-
dará aún más que antes de la
contienda bélica.

El Presidente Truman ha con-
vocado la Conferencia de la Se-
guridad de Carreteras, después
de haber pedido consejo a los
dirigentes de las más importan-
tes federaciones y organizacio-
nes locales. Esta conferencia re-
unirá, aproximadamente, a 1.500
delegados, comprendidos los al-
tos funcionarios de la adminis-
tración, los gobernadores de los Es-
tados, los funcionarios encarga-
dos en los diversos Estados de
resolver los problemas relacio-
nados con las carreteras y la se-
guridad del tráfico y otros más,
las que discutirán, primero so-
bre la preparación de las calles y
carreteras, el modo de impedir
los accidentes por medio de una
buena visibilidad y la supresión
de los cruces entre las vías prin-
cipales y las carreteras secun-
darias; segundo sobre el lanza-
miento de una campaña nacional
de educación, destinada a vol-
ver atentos a todos los conduc-
tores, y tercero, sobre la apli-
cación estricta de los reglamen-
tos de la circulación.

A. I.

Los súbditos norteamer- icanos detenidos en zona soviética

Todas las gestiones de los investigadores para conse- guir su libertad han fra- casado

Berlín, 10.—Un segundo gru-
po de investigadores norteamer-
icanos ha regresado de la zona de
ocupación soviética sin conse-
guir la libertad de los cuatro nor-
teamericanos detenidos por los
rusos, anuncia la Agencia Uni-
ted Press.

Han declarado que estas cua-
tro personas fueron detenidas
por haber cruzado la línea de de-
marcación sin la autorización co-
rrespondiente.

Han estado en contacto con
varios jefes y oficiales soviéti-
cos durante dos días, sin conse-
guir ningún resultado positivo.
— EFE.

Agencia Delgado
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

Homenaje de Londres a Lord Louis Mount- batten

El almirante fué ovaciona-
do por la multitud



Londres, 10.—El más alto
honor que la ciudad de Londres
puede conceder a un ciudadano,
"La libertad de la ciudad" le
ha sido otorgado al almirante
Lord Louis Mountbatten, jefe
supremo aliado en el sureste de
Asia.

Fuó intensamente ovacionado
por la multitud a su paso por las
calles de la capital, en un coche
descubierto. — EFE.

"Alemania está resurgiendo ANUNCIA CHUMANN a FRANCIA

"Si no tiene un ejército, si
tiene hombres para tomarlo

Londres, 10.—"¡Estad aler-
tas, Alemania está resurgiendo!"
ha manifestado Maurice Chu-
mann, jefe del M. R. P. en un
artículo publicado en el periódico
"Laube", advirtiendo a Fran-
cia que en los campos de concen-
tración fueran muertos más eu-
ropeos que alemanes cayeron en
los campos de batalla, según
anuncia la Radio de París.

"Existen ahora tantos alema-
nes como en 1939 y si no tienen
un ejército, tienen hombres para
formarlo", terminó diciendo Chu-
mann. — EFE.

Scotland Yard, tras la pista de varios crímenes

VARIAS MUCHACHAS HAN DESAPARECIDO EN LONDRES MISTERIOSAMENTE

Londres, 10.—En Scotland
Yard han comunicado que los
agentes que investigan sobre el
asesinato de la señorita Mar-
shall, han encontrado ciertas
prendas que no corresponden a
la joven asesinada, lo que presu-

pone la perpetración de otros cri-
menes.
Al efecto se hacen investiga-
ciones sobre todas aquellas mu-
chachas que han desaparecido úl-
timamente en circunstancias mis-
teriosas. — EFE.

La Embajada extraordinaria espa- ñola en Filipinas crea un ambiente DE GRAN PATRIOTISMO

El señor Goicoechea asistió a una misa por los es- pañoles inmolados y a un banquete ofrecido por el ministro de Asuntos Exteriores filipino

Manila, 10.—El embajador
de España, señor Goicoechea, ha
asistido a una misa de sufragio
por los españoles inmolados en
Filipinas por la furia japonesa.

Depositó después una corona
en el mausoleo que ha sido levan-
tado por los caídos.

Don Antonio Goicoechea asis-
tió también a una recepción ce-
lebrada en su honor en el Casi-
no Español, en donde pronun-
ció un vibrante discurso en un
ambiente caldeado por patriótico
entusiasmo.

El representante extraordina-

rio de España ha visitado las re-
sidenencias del Delegado apostólico
así como la de los Padres Re-
coletos y Benedictinos. — EFE.

Manila, 10.—Ha sido inau-
gurada la exposición de arte de
la Universidad de Santo Tomás,
a la que asistieron la esposa del
presidente Roxas y el embajador
extraordinario de España, señor
Goicoechea, quien asistió tam-
bién a una cena ofrecida por el
señor Quirino nuevo ministro de
Relaciones Exteriores. — EFE.

LA FESTIVIDAD DE SAN CRISTOBAL EN MADRID

Se celebró una solemne misa presidiendo el teniente general Muñoz Grandes

Madrid, 10.—El Cuerpo de
Automovilismo del Ejército ha
celebrado hoy la festividad de su
Santo Patrono, San Cristóbal.

A las once de la mañana se
celebró en la iglesia de los PP.
Pules una solemne misa que fué

oficiada por el rector de la Co-
munidad.

Presidieron el capitán general
de la primera región, teniente
general Muñoz Grandes; el direc-
tor general de Transportes, ge-
neral Fernández de Córdoba; y
el general Rodríguez, director
general de Reclutamiento y per-
sonal.

En representación del Ayunta-
miento de Madrid asistió el te-
niente de alcalde don Cristóbal
Colón.

En la puerta del templo fór-
maba el batallón del Ministerio
del Ejército, que fué revistado
por el capitán general y el di-
rector general de Transportes,
quien al comenzar la ceremonia
religiosa portó el estandarte que
depositó al pie del altar, donde
daba guardia de honor una es-
cuadra de gastadores.

Las fuerzas que rindieron ho-
nores, desfilaron después ante el
capitán general y demás autori-
dades.

En todos los cuarteles de Au-
tomovilismo se han celebrado di-
versos festejos.

Por la tarde en la plaza de
Vista Alegre, hubo un festival
taurino. — CIFRA.

Un bombardero nor- teamericano se estrella

En el accidente perecen 25 personas

Holyoke (Massachusetts), 10
— Un bombardero del Ejército
norteamericano que volaba desde
Labrador hacia Chic Fieschicopee,
(Massachusetts) se ha estrellado
contra el suelo en las proximida-
des de esta ciudad.

Han resultado muertas 25 per-
sonas. — EFE.

"PRAVDA" SIGUE ACUSANDO

Dice que Gran Bretaña y Norteamérica ayudan a las organizaciones antisoviéticas en Alemania

Londres, 10.—Gran Bretaña
y EE. UU. ayudan y estimulan a
las organizaciones antisoviéticas
en Alemania, según pretende el
diario moscovita "Pravda" en un
editorial en el que califica la ac-
titud de las citadas dos potencias
como de "violación del acuerdo
de Potsdam".

El órgano oficial del Partido
comunista afirma que las zonas
norteamericana y británica se han
convertido en refugio de impor-
tantes nacionalsocialistas.

"En ellas — escribe el diario
— se hace propaganda contra Ru-
sia de una manera abierta, sin
que las autoridades de ocupación
anglonorteamericanas hagan na-
da por impedirlo. Además existe

Detenidos por matar a 51 personas

Viena, 10.—Acusado de ma-
tar a 51 personas, Franz Fle-
chard ha sido detenido en el Ti-
rol, según anuncia el servicio de
información del Ejército norte-
americano. — EFE.

en ellas una amplia red de orga-
nizaciones antisoviéticas.

Pone de relieve a continuación
que entre estas organizaciones
hay una ucraniana que realiza in-
tensa propaganda en los campos
de personas desplazadas, espe-
cialmente en los que hay ciuda-
danos rusos, ara que no regre-
sen a la Unión Soviética.

El diario ataca también a la
UNRRA. — EFE.